



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P095241

Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten bezüglich Öffnung von Einbahnstrassen für Velos

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Die im Anzug geäusserten Anliegen entsprechen den Zielsetzungen des Regierungsrats für eine stadtgerechte Mobilität und für die Förderung des Velo- und Fussgängerverkehrs. Dies korrespondiert auch mit dem aktuellen Legislaturplan 2013–2017 in welchem u.a. ein laufend zu aktualisierender Verkehrssicherheitsplan (der den Bedürfnissen der schwächeren Verkehrsteilnehmenden besonders Rechnung trägt), die Ausgestaltung von neuen Fuss- und Veloverkehrsverbindungen sowie die sichere Ausgestaltung der Kantonsstrassen für den Fuss- und Veloverkehr festgehalten sind.

Einige der im Anzug genannten Örtlichkeiten befinden sich kurz vor der Umsetzungsphase. Andere müssen im Zusammenhang mit in Bearbeitung befindlichen Planungen längerfristig betrachtet werden, weshalb derzeit noch keine konkreten Resultate vorliegen. Entsprechend beantragt der Regierungsrat, den Anzug erneut stehenzulassen.

